## Fernández Noroña aseguró que se eliminará el horario de verano: "Le pondremos fin"



El polémico diputado del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, continúa su lucha para eliminar el horario de verano; sin embargo, este miércoles aseguró que por fin lo desaparecerá.

Y es que este 27 de abril se discutiría en la Cámara de Diputados la iniciativa para dejar de utilizar el horario de verano, no obstante, la discusión se pasó al jueves debido a "pequeños ajustes", informó el legislador petista a través de su cuenta oficial de Twitter.

El fiel aliado de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) también se dijo confiado, pues declaró que su iniciativa será aprobada en el Congreso.

Cabe señalar que la iniciativa del petista sería discutida en el Congreso sin las opiniones de los expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), ni de la Secretaría de Energía (Sener), o de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).